

Nota de L.K.I.

«Ante la actual situación represiva que está padeciendo Euskadi y que también ha afectado a Vergara el Comité Local de L.K.I. manifiesta:

1º Su total repulsa ante la desproporcionada e indiscriminada actuación de la Guardia Civil, el sábado día 3 de febrero al disolver un conato de manifestación.

2º Su total rechazo a la actual escalada represiva, represión idéntica a la empleada en los tiempos franquistas y sus estados de excepción.

3º La necesidad de adoptar fórmulas políticas para la solución de todos los problemas que tiene planteados hoy Euskadi y que en definitiva pasa por el reconocimiento del derecho a la Autodeterminación.

Libertad para los detenidos, derogación de la ley antiterrorista y puntos de Martín Villa. No a las extradiciones, Amnistía total».

AJEDREZ.—Vergara mantiene equipos en las máximas categorías. Efectivamente así es, una vez juzgadas las fases de promoción, Vergara conserva su equipo en 1º, al vencer a Villabona en su doble confrontación, así como también se mantienen el equipo de 2º al vencer al Tolosa. Los dos equipos de 2ª también cumplieron su función.

Con respecto a los campeonatos de Vergara podemos decir que se han venido disputando con el mayor interés las sucesivas rondas tanto del campeonato absoluto de Vergara, así como el torneo para las categorías juveniles e infantiles.

En las fases clasificatorias de absolutos, distribuidas en dos grupos A y B, en los que figuraban como cabezas de serie Escribano y Muela, según «ranking», se luchó mucho por los puestos 1º y 2º que de cada grupo daban paso a los finalistas del campeonato. En el primer grupo se clasifican Muela y Laba-

yen, siendo 3º Moreno, 4º Ugarte, 5º Retegui, etc. y ocupando Gabilondo y Vicente los lugares de cierre.

En el 2º grupo se destacaron Escribano y Ruiz, siendo 3º Jauregui, 4º Gallastegui, 5º Aizpurua, etc., y cerrando la tabla, Tornos y Arregui.

De este modo los cuatro finalistas que pasaban a decidir el título eran Muela, Labayen, Escribano y Ruiz, de los cuales los dos de máxima categoría preferente Muela y Escribano llegaban imbatidos a esta final, ocupando los otros dos puestos Labayen y Ruiz en plena forma.

Precisamente se trata de los cuatro jugadores que mejor momento de juego atraviesan.

Ha sido el joven Labayen quien con magnífica calidad de juego se impondría sucesivamente ante Escribano y Ruiz, forzando un empate ante Muela (con quien ya igualara en la fase previa), con lo cual virtualmente se proclama campeón, siendo posible subcampeón Muela.

Mucho entusiasmo y deportiva afición fue la tónica en el torneo de categoría infantiles que finalizó con la siguiente clasificación: 1º, Asis Iriando 9 puntos. 2º, Ramón Iriando, 8. 3º, J. Carlos Gallastegui, 7,5. 4º, Iñaki Acebo 7. 5º, Ander Gabilondo 5. 6º, Fermín Garmendia 4,5. 7º, Martín Arriarán, 4. 8º, Javier Frías, 4. 9º, J. Antonio Aizpurua 2. 10º, Alberto Lalinde 1. 11º, Xabier Linacisoro 0,5.

FARMACIA.—Efectuará el servicio de guardia la de Mozos en la calle San Pedro.

SE VENDE LOCAL

Plaza Simón Arrieta
Razón tno. 76 15 40